



L'Ukraine affirme avoir endommagé ou détruit 41 avions et dégradé 34 pour cent des avions capables de larguer des missiles de croisière stratégiques russes, causant ainsi des dommages d'une valeur de 7 milliards de dollars. Mais les implications plus profondes sont bien plus inquiétantes : l'innovation militaire a modifié l'équilibre des forces de manière alarmante et imprévisible.

## Le laboratoire des guerres futures

En 2024, le *Time* a écrit :

La guerre a toujours été le moteur de l'innovation, de l'arbalète à l'internet, et à l'ère moderne, l'industrie privée a apporté des contributions essentielles à des percées telles que la bombe atomique. Mais la collaboration entre les entreprises technologiques étrangères et les forces armées ukrainiennes, qui affirment avoir déployé un ingénieur logiciel dans chaque bataillon, est à l'origine d'un nouveau type d'expérimentation dans le domaine de l'IA militaire. Il en résulte une accélération du « changement fondamental le plus important dans le caractère de la guerre jamais vu dans l'histoire », a déclaré l'année dernière à Washington le général Mark Milley, ancien président de l'état-major interarmées, à des journalistes.

« Nous ferions mieux de prêter attention à ce qui pourrait être le changement fondamental le plus important dans le caractère de la guerre jamais vu dans l'histoire » ! a écrit Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, dans « *L'IA et la fin de la "destruction mutuelle assurée"* ». « Les avancées technologiques sont souvent exagérées, mais je pense qu'il y a des raisons pour lesquelles ce n'est pas le cas ici. »

Il a cité le PDG de Palantir, Alex Karp, qui a déclaré que l'IA pourrait « permettre à David de battre un Goliath des temps modernes ».

Dans une certaine mesure, c'est ce dont nous avons été témoins. L'Ukraine, comparativement plus faible, a porté un coup décisif à la puissance militaire russe. Les drones ont paralysé des avions de guerre géants. Si le coup n'a pas été fatal comme la fronde de David contre Goliath, il prouve le potentiel de l'IA et des drones.

« Mais en fin de compte, il ne s'agit pas pour l'Ukraine de gagner contre la Russie », a écrit M. Flurry. « L'Ukraine est devenue un "laboratoire" pour préparer des guerres bien plus importantes ! »

La Russie poursuivra son horrible guerre, quels que soient les revers qu'elle subit. Un empire militaire russe plus avisé et plus redoutable verra le jour, comme l'indique la prophétie biblique (demandez un exemplaire gratuit de *La Russie et la Chine selon la prophétie*). Cependant, la puissance qui pourrait tirer le plus de ces leçons est peu remarquée : l'Allemagne.

## Tirer des leçons de la guerre des drones

Fin 2024, la start-up allemande Helsing, spécialisée dans l'IA, a annoncé la livraison de milliers de drones d'attaque à l'Ukraine. Ensuite, le ministre allemand de la Défense, Boris Pistorius, a déclaré à *Bild* : « Nous sommes en dialogue avec nos partenaires ukrainiens et nous pourrions tirer des conclusions pour la Bundeswehr sur la manière dont ce type de drone peut être utilisé efficacement. Cela nous aidera également à développer nos propres capacités en matière de drones. »

L'Allemagne ne se contente pas de livrer des drones à l'Ukraine, elle investit dans son industrie militaire. Comme l'a expliqué M. Pistorius à la presse le 11 avril : « Nous renforçons l'Ukraine de différentes manières. L'un des moyens consiste à l'aider à renforcer ses propres capacités. Le soutien que nous apportons à l'Ukraine n'est pas à sens unique ; il s'agit d'une situation gagnant-gagnant. Les connaissances acquises profiteront à la fois à nous et à l'Ukraine. Nous en tirerons également des enseignements. »

Citant un fonctionnaire européen anonyme, le *Washington Post* a écrit le 19 avril : « La stratégie permet également aux pays de l'OTAN d'utiliser l'Ukraine comme terrain d'essai pour développer des armes, telles que les drones, pour lesquelles ils n'ont pas autant d'expérience, a déclaré le fonctionnaire. »

Lorsque l'Ukraine a testé des systèmes d'intelligence artificielle permettant aux drones de reconnaître les équipements ennemis, peu de gens y ont prêté attention. Mais lorsqu'il a appuyé sur la gâchette, le monde entier en a pris note. Dans quelle mesure l'Allemagne pourrait-elle en faire plus avec cette innovation ? Winston Churchill lança autrefois un avertissement : « Méfiez-vous ! L'Allemagne est un pays fertile en surprises militaires. »

L'Allemagne se prépare à de telles surprises ; c'est ce qu'affirme son propre ministre de la Défense. Les prophéties bibliques révèlent qu'il s'agira d'un choc pour le monde entier. Dans « [L'avenir inconnu de l'intelligence artificielle](#) », M. Flurry a écrit :

Les guerres futures incluront très certainement des bombes nucléaires et des armes biologiques. Ces armes mortelles peuvent être montées sur des avions et des drones et envoyées dans le monde entier. Imaginez ce qu'on pourrait faire ! Le COVID-19 était une arme biologique *légère* comparée à ce que pourrait transporter l'un de ces drones. Certains analystes mettent en garde contre l'utilisation de l'intelligence artificielle pour mettre au point des armes biologiques ciblant uniquement des ethnies spécifiques. Nous ignorons tout sauf une fraction des armes développées en secret. [...]

Une prophétie dans Apocalypse 9 décrit l'équipement militaire utilisé dans cette guerre comme *desessaims de*

*sauterelles*. Ces sauterelles pourraient-elles être des essaims de divers avions capables de coordonner leurs trajectoires de vol grâce à l'intelligence artificielle ?

Imaginez les récentes attaques de drones en Ukraine multipliées par mille. Imaginez des milliers de drones, équipés d'armes nucléaires capables d'effacer des bases militaires, et d'armes biologiques capables d'effacer des villes entières. Une telle attaque, combinée à des cyberattaques, serait dévastatrice. M. Flurry a écrit :

Ézéchiël 7 : 14 dépeint un scénario alarmant : « On sonne de la trompette, tout est prêt, mais personne ne marche au combat ; car ma fureur éclate contre toute leur multitude. » Il s'agit d'une prophétie concernant l'« Israël » moderne, le terme prophétique qui désigne les États-Unis et le Royaume-Uni (demandez une copie gratuite du livre de Herbert W. Armstrong, *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*). Ces nations vont être attaquées, et elles appelleront à la guerre, mais personne n'ira au combat ! Elles s'appuient sur une technologie avancée, mais l'ennemi va vraisemblablement pirater et mettre hors service leurs technologies ! [...]

L'Amérique sera prise au dépourvu par la technologie militaire allemande. Les Allemands font rapidement des progrès, et à certains égards, ils ont déjà une longueur d'avance sur les États-Unis. Ce que nous voyons dans les journaux n'est qu'une fraction de ce qui se passe en coulisses, j'en suis sûr.

Comme nous l'avons noté dans la Trompette en bref : « Nous assistons à la mise en œuvre de certaines des armes de la Troisième Guerre mondiale. » On ne peut que se demander quelles armes et stratégies secrètes l'Allemagne prépare pour déclencher un assaut bien plus dévastateur que la récente attaque de l'Ukraine contre la Russie.

La récente attaque de drones est un signal d'alarme pour les forces militaires les plus puissantes du monde. Mais plus encore, il s'agit d'un coup de semonce, afin que nous tenions compte de l'avertissement de la Bible. Pour en savoir plus, lisez l'article de M. Flurry, « [L'IA et la fin de la "destruction mutuelle assurée"](#) ».